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市
議
会
だ
よ
り
は
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
も

掲
載
し
て
い
ま
す
。
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議
会
の
在
り
よ
う
に
つ
い
て
全
国
的
に

議
論
が
活
発
で
す
。
市
民
自
治
と
い
う
言

葉
も
踊
り
ま
す
。
ど
ん
な
政
策
も
市
民
の

理
解
が
あ
っ
て
初
め
て
存
在
し
う
る
も
の

だ
か
ら
で
す
。

　

と
こ
ろ
が
行
政
は
市
民
を
信
じ
て
、
本

音
で
説
明
す
る
こ
と
を
避
け
て
き
た
よ
う

に
感
じ
ま
す
。
そ
の
隙
間
を
埋
め
る
の
も

議
員
や
議
会
の
大
切
な
仕
事
だ
と
思
い
ま

す
。
そ
う
で
あ
れ
ば
議
会
は
決
し
て
市
民

目
線
を
忘
れ
て
は
い
け
ま
せ
ん
。

　

昨
年
末
に
、
本
市
議
会
で
講
師
を
招
い

て
の
議
会
改
革
の
講
演
会
が
あ
り
ま
し
た
。

（
Ｐ
15
に
掲
載
有
）「
選
挙
の
時
し
か
語
ら

な
い
」「
定
数
が
多
い
」「
報
酬
が
高
い
」「
や

っ
て
る
こ
と
が
分
か
ら
な
い
」
こ
れ
が
一

般
的
な
市
民
の
声
だ
そ
う
で
す
。

　
「
語
ら
な
い
」
か
ら
「
や
っ
て
る
こ
と
」

が
分
か
ら
な
い
。
だ
か
ら
議
会
は
不
必
要

で
、
報
酬
も
、
定
数
も
限
り
な
く
ゼ
ロ
で

十
分
だ
と
な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。
そ
れ
で

本
当
に
良
い
の
で
し
ょ
う
か
。ま
ず
は「
選

挙
で
な
く
て
も
」
大
い
に
語
り
、
議
会
で

「
や
っ
て
る
こ
と
」
を
充
実
さ
せ
、
そ
れ

を
正
し
く
伝
え
る
事
が
必
要
で
す
。

　

ま
た
、
議
会
の
寄
っ
て
立
つ
べ
き
位
置

は
市
民
感
覚
で
あ
り
、
も
し
市
長
目
線
の

広
報
広
聴
特
別
委
員

乃
美
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玉
　
朋
也
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井
　
　
馨

北
林
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山
崎
　
年
一

日
域
　
　
究

議
会
で
あ
る
な
ら
二
元
代
表
と
し
て
の
価

値
は
あ
り
ま
せ
ん
。
市
民
を
挟
ん
で
市
長

と
議
会
が
向
き
合
う
の
で
す
。
そ
れ
で
こ

そ
議
場
が
立
体
感
を
持
っ
た
わ
か
り
や
す

い
議
論
の
場
に
な
り
ま
す
。
議
会
の
役
割

を
十
分
に
果
た
す
議
会
。
そ
れ
な
し
に
改

革
を
語
っ
て
も
空
し
い
も
の
が
あ
り
ま
す
。

ケーブルテレビで本会議の
様子を生中継しています。

市議会議員と執行部の一般質問のやり
とりなど、ぜひ、生中継でご覧ください。

３月本会議日程（予定）
　２月２８日･３月８日
　３月１１日･３月２６日

加入手続きはふれあいチャンネル大竹支局まで。

☎ 0120-026-201
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まちのできごと


